



APPEL À LA GRÈVE

Montreuil, le 2 décembre 2024

COLLECTIF PERSONNELS CASI CSE CCGPF

À PARTIR DU JEUDI 12 DÉCEMBRE : TOUTES ET TOUS EN GRÈVE !

**Dans la continuité de la
journée d'action**

« ultimatum » du

21 novembre dernier et

faute, pour l'heure, de

réponse satisfaisante

aux revendications

portées unitairement, il

faut hausser le ton.

Pour les salariés des CASI, des CSE et du CCGPF, il ne s'agit pas d'agir en solidarité avec les cheminots, mais bien de défendre le service public SNCF face à son éclatement, sa privatisation organisée et ses conséquences. C'est une lutte d'intérêt général et de convergence revendicative pour laquelle le collectif national CGT appelle à la grève les salariés des CASI, des CSE et du CCGPF à partir du 12 décembre prochain !

UN DISCOURS DE VÉRITÉ

Depuis toujours, le collectif national CGT des personnels CASI, CSE et CCGPF forge ses analyses, son action militante et ses revendications à partir des aspirations et des réalités qui s'imposent à toutes et tous.

Les fossoyeurs du service public SNCF entendent, dès le mois de décembre de cette année, liquider Fret SNCF et entamer concrètement la privatisation de SNCF Voyageurs à travers l'ouverture à la concurrence et le transfert des cheminots dans des entreprises privées ou des filiales.

Nous le savons toutes et tous, l'existence et l'emploi dans les CASI et le CCGPF sont directement liés à la SNCF et sa structuration. Alors, stoppons-les et imposons, ensemble, un autre avenir pour le service public SNCF, pour les personnels CASI, CSE et CCGPF !

ENGAGÉS AVEC CONVICTION

Tout le monde se souvient du travail de la Fédération CGT des cheminots appuyé par la mobilisation nationale massive, à Saint-Denis, des salariés CASI, CSE et CCGPF pour pérenniser notre modèle d'ASC et les emplois associés face à une première étape d'éclatement de la SNCF et la suppression des CE et CER. Gagner, c'est possible !

Ensemble, obtenons :

- l'arrêt et un moratoire sur la procédure de discontinuité de Fret SNCF qui conduit à sa liquidation ;
- l'arrêt du processus de privatisation de SNCF Voyageurs ;
- une loi de programmation pluriannuelle pour la modernisation du système ferroviaire ;
- la pérennisation du modèle d'Activités Sociales et Culturelles ;
- la pérennisation et l'augmentation du financement des ASC, notamment pour préserver les emplois des personnels CASI, CSE et CCGPF.

À PARTIR DU 12 DÉCEMBRE, MOBILISATION GÉNÉRALE !

